

Ronda de Atocha, 27 28012 MADRID TELF. 91 506 21 17 / 00 300

DICIEMBRE 2022

atochanos@hotmail.com

NOTICIAS

YA ESTAMOS EN EL NÚMERO 300

Llegamos al número 300 de la hoja informativa ATOCHA. El número 1 fue el de enero de 1995. Así que llevamos 27 años haciendo llegar a vuestras casas y ordenadores esta hoja de dos páginas con las noticias de la Asociación y los ecos del colegio donde recibimos la educación de D. Bosco a través de sus salesianos y profesores. Pero esta es la última etapa. Nuestra centenaria Asociación de Antiguos Alumnos, de la que tenemos noticias desde diciembre de 1910, ya había editado un "boletín" llamado "Atocha" en Mayo de 1966. Pues a seguir disfrutando de su lectura.

DÍA DE ENTREGA DE CALENDARIOS

El domingo día 27 de noviembre se llevó a cabo esta jornada especial que empezó siendo un encuentro para felicitarnos la Navidad y que luego, al generarse tantos días festivos en diciembre y sólo disponer de un fin de semana libre, adelantamos al último domingo de noviembre para facilitar que nos pudiéramos ver.



La misa a las 10:30 h de la mañana en el Santuario fue concelebrada por D. José Antonio, nuestro Delegado. Tras la misa, la mesa. En la sala pudimos tomar café y palmeritas.



A las 12 comenzó el reparto de calendarios. Quien quiso pudo llevarse más de lo que correspondía previo donativo de la cantidad correspondiente.

Y cómo no, la venta de lotería de Navidad. Como otros años, un grupito se quedaron a comer en la sala lo que previamente habían traído y posteriormente, a las 16:30 h, disfrutar de la proyección de la película francesa "MAÑANA"



EMPIEZA TODO".

Y hasta incluso algunos pudieron ver allí el partido de España-Alemania de la Copa del Mundo que se celebra en Qatar. Un día muy completito para disfrutar de

"ser asociación"

MISA POR LOS AA.AA.D.B. DIFUNTOS

Como estaba programado, el viernes 25 de noviembre se celebró en la Cripta la Santa Misa por los antiguos alumnos, familiares y amigos fallecidos durante este último año.

Un pequeño grupo de asociados asistieron y rezaron por los dos familiares de los que nos habían informado y por dos salesianos, D. Jesús Chover y D. Luis Álvarez, quienes habían sido Consiliarios de Antiguos Alumnos de Federación Regional de Madrid. Afortunadamente no hemos tenido noticia de ningún asociado fallecido.

ENCUENTRO DE LA FAMILIA SALESIANA DE MADRID SÁBADO 17 DE DICIEMBRE

Este año será en el colegio de las Salesianas en la calle Villaamil, 18 de Madrid. Allí nos damos cita a las 17:00 h para encontrarnos con el resto de la Familia Salesiana de Madrid para felicitarnos la Navidad. ;NOS VEMOS ALLÍ!







EL CONSILIARIO AL HABLA

Mes de diciembre, el Adviento y la Navidad nos invitan a preparar y a disfrutar de nuestra vida. "La cantidad de cosas buenas que tenemos en ella"; si nos damos cuenta, mejor. Una de ellas es la presencia de los demás, el trato con ellos.

Don Bosco, un día en una sacristía se encontró con Bartolomé, un chico que estaba siendo echado a escobazos, y actuó a su manera: unas preguntas capaces de abrir un diálogo que llevan a producir una sonrisa, una expectativa, una apertura a la visión de un camino a recorrer firmado con una sencilla oración.

En nuestro trato con las personas entra, y con mucha importancia, el corazón. Es un condicionante fundamental de la relación entre personas. Es necesario estar a gusto. Requiere amabilidad, saber escuchar enterándonos de lo que el otro nos dice, dominar nuestro torrente de palabras para expresar lo nuestro sin enterarnos de más e intentar enterarnos de quién es, cómo está, qué pretende decirnos la otra persona. Cuando Jesucristo nos dice ¡no juzguéis!, nos alerta de que conocemos muy poco de los demás

La escena de Don Bosco con Bartolomé puede orientarnos en nuestro trato con quienes compartimos la vida, empezando por nuestra familia con todas las "realidades" que tiene, y no sólo por las apariencias.

El nacimiento en Belén nos pone en contacto con una persona importante: Jesucristo. Sepamos tratar con Él y proclamar con nuestra vida la Buena Noticia: El Evangelio.

María Auxiliadora nos sonríe y acompaña.

El Consiliario

II JORNADAS DE ESPIRITUALIDAD DE LA FAMILIA SALESIANA INSPECTORÍA SANTIAGO EL MAYOR

Entre el 9 y el 11 de diciembre se reunirán en El Escorial representantes de todas las ramas de la Familia Salesiana de la Inspectoría Santiago El Mayor. Es la segunda edición. La primera fue en 2018. En esta ocasión se tratará sobre "Jóvenes vulnerables, refugiados y migrantes con la Familia Salesiana". Ya os informaremos en la hoja ATOCHA sobre las conclusiones a las que lleguen.



¿Terminaremos el año con el diciembre que llega recordando a los de antaño? ¿O nos faltarán peldaños que contengan otras pegas?

A ver si se aclara "esto" y no vienen cosas nuevas, aunque seguimos dispuestos por si hay que echar el "resto" para salir de la "cueva".

Felicidades a todos y la incertidumbre acabe, y surjan los buenos modos y el adecuado acomodo como mejor uno sabe.

Reforcemos la oración a María Auxiliadora en esta mejor ocasión, con sencilla devoción y cristiana compostura.

El Poeta

FORO DE AJEDREZ EN LA SALA Y EN EL PÓRTICO PARTIDAS SIMULTÁNEAS

Con motivo del día del ajedrecista, el 19 de noviembre se reunieron en nuestra sala varios jugadores vinculados al Club D. Bosco de Ajedrez en su ya dilatada historia.



En dicho encuentro se debate sobre temas relativos al ajedrez y en esta ocasión nos visitó D. Fernando Visier Segovia, quien antiguamente jugó en nuestro club y fue

Campeón de España de Ajedrez. Nos comentó la famosa partida que ganó al entonces Campeón del Mundo el ruso Mihail Thal en un torneo en Canarias.

El viernes 25, en el recreo después de la comida, hubo partidas simultáneas para los chavales del colegio y con gran expectación.

Habrá que repetir





AGENDA DE DICIEMBRE

Día 7: VIGILIA de la INMACUALDA en el Santuario de M^a Auxiliadora, a las 21,00 h.

DÍA 13: PRIMER MARTES DE MES. Misa en la Cripta a las 19,30 h y posterior charla en el local.

DÍA 17: ENCUENTRO DE LA FAMILIA SALESIANA - MADRID, en Salesianas-Villaamil, 18 a las 17:00 h

DÍAS 23 DE DICIEMBRE AL 9 DE ENERO, AMBOS INCLUSIVE: VACACIONES.

DÍA 24: NOCHEBUENA. ¡Nace Dios! Misa del Gallo (información de hora por watsapp).

DÍA 10 (enero): PRIMER MARTES DE MES. Misa en la Cripta a las 19,30 h y posterior charla en el local.

SANTORAL SALESIANO

Diciembre:

Día 5: Beato Felipe Rinaldi

SOLIDARIDAD

El Papa Francisco nos indica que nuestras acciones de Solidaridad son expresión "del inseparable nexo entre la fe y los pobres" (Evangelii Gaudium 48). Nuestro movimiento no se trata de encuentros nostálgicos y sentimentales, sino de un compromiso con la Iglesia, en unión con todos los grupos de la Familia Salesiana, para llegar, como Don Bosco, a los pobres y excluidos, especialmente a los jóvenes. Es una expresión de acción social para promover la justicia social, la caridad, y la inclusión social.

Ésta es la última de las cuatro dimensiones de la Visión descrita en el Plan estratégico de la Confederación Mundial para el periodo 2021-2027. A partir del próximo número, tendréis los cuatro objetivos estratégicos del mismo plan

Jaime Martínez Acero

LOTERÍA NÚM. 61735



Con los donativos que recibimos con su venta, financiamos las Becas de Comedor, a nuestro apadrinado en Misiones Salesianas, las Cunas Climáticas solidarias y a la Fundación Juan Bosco Siglo XXI. Si alguno todavía no la tiene, daos prisa que se acaba.